

Palestina critica planes israelíes para desplazar a gazatíes

Image not found or type unknown



Palestina critica planes israelíes para desplazar a gazatíes

La Habana, 24 ene (RHC) El gobierno palestino alertó sobre los planes de Israel para desplazar de sus tierras a la población de la Franja de Gaza, territorio bajo las bombas desde el 7 de octubre último.

La presidencia advirtió en un comunicado sobre el peligro de que las autoridades israelíes obliguen a los habitantes de la ciudad de Khan Yunis a retirarse más al sur.

Tras ocupar el norte del enclave, Khan Yunis y sus alrededores se convirtieron en el eje central de las operaciones terrestres del Ejército en las últimas semanas.

El texto recordó que gran parte de las personas actualmente en la urbe son desplazados de la regiones norteña y central de Gaza como resultado de la agresión.

Son evidentes las intenciones del vecino país de desplazar al pueblo palestino de su tierra y patria, lo cual es un crimen de guerra y traerá nefastas consecuencias, afirmó.

Por ello, llamó a la comunidad internacional, en especial a Estados Unidos, a intervenir de inmediato para impedir los planes israelíes y adoptar medidas serias contra ese país.

El liderazgo palestino acudirá al Consejo de Seguridad de la ONU para celebrar una sesión de emergencia con el fin de enfrentar este grave crimen, anunció. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/345250-palestina-critica-planes-israelies-para-desplazar-a-gazaties>



Radio Habana Cuba